

Head of Documentation Management

Johan van den Biggelaar



Johan has more than 35 years of domestic (Netherlands) and international experience in the electricity generation industry. His areas of expertise include document and configuration-data management on an international level. By applying his hands-on mentality he gained a lot of day-to-day practical experience in getting data and information structured and retrievable. Johan was instrumental in implementing document- and information structures at RWE plant projects and continues to consult other firms to establish their technology infrastructure and document management systems. His passion for Digitalization made Johan a front runner in converting paper to electronic documents with legal evidential value. Over the past decades he developed and set up multiple document management systems, and continues to draw from his profound experience in Digitization. Johan is a hands-on executive with a consultative, creative approach to solving business issues. He can easily inspire and connect people with his talent in nurturing their strengths and giving them confidence they are more productive and more happy in their task.

What gives you most satisfaction in your work?

Bringing the right people together in order to get a solution with which the customer is satisfied. And when all that is done within time and budget, this is what makes me feel very good.

Why did you choose RWE TI?

I get the opportunity to share my knowledge with a lot of new people on an international level. In this line of work I take with me the experience of dealing with data, information and documentation seen from the view of the asset owner and operator.

“You get your best solution!”

What it means to me:

I always start with an open mind investigating the requirements of the customer. In that process the customer is challenged in order to improve quality and efficiency. Based on the result of this, some alternative solutions will be proposed and at the end the one that will be chosen is always the best!

Head of Documentation Management

Johan van den Biggelaar



Johan van den Biggelaar verfügt über mehr als 35 Jahre Erfahrung in der Stromwirtschaft im In- (Niederlande) und Ausland. Zu seinen Fachgebieten gehört das Dokumenten- und Konfigurationsdatenmanagement auf internationaler Ebene. Dank seiner Hands-on Mentalität hat er sich in seiner täglichen Arbeit umfassende praktische Erfahrung auf dem Gebiet der Strukturierung und des Abrufs von Daten aneignen können. Johan van den Biggelaar war maßgeblich an der Umsetzung von Dokumenten- und Informationsstrukturen in RWE-Anlagenprojekten beteiligt und berät nach wie vor andere Unternehmen beim Aufbau ihrer Technologieinfrastruktur und Dokumentenmanagementsysteme. Seine Leidenschaft für die Digitalisierung hat ihn zu einem Vorreiter beim Umstieg von handschriftlichen auf elektronischen Dokumenten mit juristischem Beweiswert gemacht. Im Laufe der letzten Jahrzehnte hat er diverse Dokumentenmanagementsysteme entwickelt und aufgebaut und profitiert weiterhin von seiner fundierten Erfahrung im Bereich der Digitalisierung. Johan van den Biggelaar zeichnet sich mit seiner beratenden, kreativen Herangehensweise an geschäftliche Problemlösungsmethoden als ein Hands-On Manager aus. Auf Grund seines Talents, andere in ihren Stärken zu fördern und ihnen Vertrauen zu vermitteln, fällt es ihm leicht, Menschen zu inspirieren und Verbindungen zu schaffen, was zu einer Steigerung ihrer Produktivität und Arbeitszufriedenheit beiträgt.

Was gefällt Ihnen an Ihrer Arbeit besonders gut?

Die richtigen Menschen zusammenzubringen, um zu einer Lösung zu kommen, mit der der Kunde zufrieden ist. Und wenn all das auch noch innerhalb des vorgegebenen Zeit- und Kostenrahmens erfolgt, ist dies für mich umso zufriedenstellender.

Warum haben Sie sich für RWE TI entschieden?

Ich habe die Chance, mein Wissen mit vielen neuen Menschen auf internationaler Ebene zu teilen. In diesem Tätigkeitsfeld sammle ich Erfahrung im Umgang mit Daten, Informationen und Dokumentation aus der Perspektive des Anlageneigentümers und -betreibers.

„Sie erhalten die optimale Lösung!“

Diese Botschaft bedeutet für mich:

Ich beginne immer damit, unvoreingenommen die Anforderungen des Kunden zu ermitteln. Im Rahmen des Prozesses wird der Kunde herausgefordert mit dem Ziel, Qualität und Effizienz zu verbessern. Auf der Grundlage des Ergebnisses werden dann alternative Lösungen vorgeschlagen und am Ende ist die Lösung, die gewählt wird, immer die beste!